
La possibilité, la capacité, l'obligation

Pour dire qu'on peut faire quelque chose, qu'on en est capable, on utilise „können“

können
Présent :
er kann

Prétérit :
er konnte

Participe passé : 
gekonnt

ich kann

du kannst

er, sie, es kann

wir können

ihr könnt

sie, Sie können

Exemple (je mets en gras le verbe conjugué)

Ich kann gut schwimmen. 
 = je sais nager (= je suis capable de nager)

Attention ! A la fin de la phrase, on met le verbe à l'infinitif !
Si on veut ajouter des informations, on les mettra avant le verbe à l'infinitif.
Comme pour un mot composé, c'est ce qui est à la fin qui est important, et qui va être précisé par 
ce qui est ajouté avant.

Ex : Er kann 50 Meter in weniger als zwei Minuten schwimmen.

Meine Mutter kann sehr gut kochen.
Heute Nachmittag können wir ins Kino gehen.
Kannst du bitte das Fenster aufmachen ?

----------
Pour dire qu'on peut faire quelque chose, qu'on a droit de le faire, on utilise „dürfen“

dürfen
Présent :
er darf

Prétérit :
er durfte

Participe passé : 
gedurft

ich darf

du darfst

er, sie, es darf

wir dürfen

ihr dürft

sie, Sie dürfen

Exemple (je mets en gras le verbe conjugué) :

In der Schule dürfen wir nicht rauchen.
Darf ich auf die Toilette ?



Pour dire qu'on est obligé de faire quelque chose, qu'on n'a pas le choix, on utilise „müssen“

müssen
Présent :
er muss

Prétérit :
er musste

Participe passé : 
gemusst

ich muss

du kannst

er, sie, es muss

wir müssen

ihr müsst

sie, Sie müssen

Exemple (je mets en gras le verbe conjugué) :

Vor dem Essen müssen wir uns die Hände waschen.
Meine kleine Schwester muss um 20 Uhr ins Bett gehen.
Im Auto müssen wir uns anschnallen.


